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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler besuchen in Kassel eine sog. „Additive 
Gesamtschule“? 

 
2. Wie verteilen sich aktuell die Schülerinnen und Schüler auf die einzelnen 

Zweige? 
 
3. Wie groß ist Durchlässigkeit, d.h. wie viele Schülerinnen und Schüler sind im 

letzten Schuljahr in den Stufen gewechselt? 
 
4. Wie hoch ist die Durchlässigkeit dieser Schülerinnen und Schüler in die 

Oberstufenstufenschulen? (Bitte Angaben der Anzahlen der Wechsler in 
die unterschiedlichen Oberstufenmodelle) 

 
Stadträtin Gote beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Fragen der 
Ausschussmitglieder. 
 
Vorsitzender Leitschuh erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Marcus Leitschuh Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




